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今後各種の活動情
報やお誘いを更
新していきます。

１．本会議　9月2日（水）～10月7日（水）
２．１０月１５日（木）市議会議員による相談窓口設置　
　　※二階町商店街のイベントで開設します。
　　　10：00～15：00 頃（昼休み時間を除く）
３．来年度予算編成に関する要望書　自由民主党会派 　9月末作成
　　※希望者にはお渡しできます。

４．11月26日（木）初の市政報告会
どなたでもご参加いただけます！市政報告通信記載内容や最
近気になることなどを、自分の言葉で報告させていただきます。
勉強中の内容を共有させていただき、ご意見をいただく場面も
作れればと存じます。詳細は同封のご案内をご確認ください。

経済委員会常任委員会 特別委員会 地方創生・広域連携特別委員会
※常任委員会には総務委員
会、文教委員会、厚生委員
会、建設委員会があります。

※特別委員会は同じく姫路駅周辺整備特
別委員会、観光対策委員会、子育て支
援対策特別委員会があります。　

所属委員会 市議会議員は常任委員会、特別委員会のそれぞれひとつに所属します。

今後のスケジュール

播磨の成長なくして、日本の成長なし

姫路の街づくりへの提言

自身が目指す４年間での取組み事例

新聞の記事を見たとき、このフレーズにグッときました。
姫路市生まれでも、姫路市育ちでもない自分が、市議会議員として地元を活性化するう

えで、絶対に外せない視点です。
姫路の魅力と成長の可能性は全国有数です。
日本が抱える高齢化や少子化、モノづくり力強化などの課題に挑戦して、姫路から成功

例を発信していきます。

今後４年間、市議会議員として得意の経済、財政分野で具体的な施策を展開し、姫路のコンセプトに貢献し、
これから作られていく街の賑わいを創出します。

平成 27 年第 3回定例会（9/2-10/7）では昨年度の決算関連の審議に加えて、「阿保土地区画整理事業」、「姫路市中央卸
売市場の移転」、「手柄山中央公園周辺の施設整備」、「姫路駅周辺・整備事業」などの一般質問がありました。いずれも 100
億円を超える事業規模です。多くの投資案件があることに、姫路市のパワーを実感します。
「誇れる姫路を未来へ！」コスト意識とサービス意識のバランスを持ち、その中でも、姫路らしい街づくりをします。

新人議員としての新しい仕事は大変やりがいがあり
ます。日々出席する議会や委員会、審議会などの各種
会合を通じて、市が取り組んでいるテーマの過去の経
緯や、市役所の業務、決定プロセスを勉強させていた
だいています。本会議では初めて一般質問をしました。
市議会議員として参加させていただく行事も多いので、
「市民の代表」の立場を忘れず、皆様の声をお聞きし、
市政に最大限反映できるように頑張ります！

地元の城乾校区では小学校、
中学校で顧問にしていただき
ました。議員が取り組む地域
活動として、市が管理する道
路の保全や、カーブミラーの
角度調整、設置。他にも市役
所の窓口をわかりやすくした
りして、皆様が日常生活で困っ
たことにも取組んでいきます。

地域活動の様子楽しく忙しく頑張っています楽しく忙しく頑張っています

１. もっと都市化を進めるべき
２. もっと国や県と連携するべき（縦の連携）
３. もっと役所、民間、地域が協力するべき
    （横の連携）
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４. もっとスピード感を持つべき
５. もっと姫路市全体、播磨地域全体で
    考えるべき
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    考えるべき

１. 中小企業が活性化する取組み
２. 個別の計画に姫路の特色を活かしたポイ
ントを盛り込む

３. 個別のイベントに若者らしさを盛り込む
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４. 必要性がある新たなことに投資するた
めの経費を拡大する

５. まずは、足元の地域を住みやすくする
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　城乾中学校の運動会も 9/19 にありました。
お祭りなどの地域活動にも全力
で参加します。

平成 27 年第 2回定例会（6/15）で行った一般質問のタイトル
１．観光客が交流・滞在する街づくり
⑴姫路城プラス１について
⑵既存の観光資源の活用について
⑶宿泊客を増やす取組みについて

２．地方創生の実現に向けた取組み
⑴地方創生への取組みと年度内スケジュールについて
⑵ビッグデータの活用について

３．経済分野での姫路市の活性化
⑴経済分野の各種団体との連携状況について
⑵姫路市に強みがある産業について

４．地域間連携による播州エリアの活性化
⑴連携中枢都市としての連携先との関わり方について
⑵それぞれに特徴ある旧合併４町の活性化について

５．地域コミュニティの活性化
⑴自治会等の地縁団体の現状と課題について
⑵魅力ある市民センターや公民館の在り方について
⑶スポーツの振興について
※質問と答弁の内容は表面記載のホームページで確認いただ
けます。

※次回は平成27年３月末までの本会議にてもう一度質問させ
ていただく予定です。

年２回の事務所通信の発行や、年１回の市政報告会、
来年５月頃には地元での集会も開催予定です。他にも
ご要望いただければ相談窓口やミニ集会を開催させて
いただきます。
平日 9：00 ～ 17：00 には西二階町商店街の事務所

も開いています。お気づきのことなどございましたら、
ご連絡ください。

⑴自然や気象状況、立地等に恵まれている
⑵発展に必要な人口と企業数がある
⑶歴史と文化がある
⑷市役所がしっかりしている

⑴江戸時代と現代を融合したモダンな城下町
⑵播磨の玄関として相応しい都市となる
⑶交通、物流、情報の拠点となる日本の産業都市となる
　※ご意見、ご感想をいただければ幸いです。

1. 城乾小学校運動会 激走！ 5/23

姫路の恵まれているポイント

勝手に考える姫路のコンセプト
地域で発見された

穴の保全です。あわ
や、全国ニュースの
大惨事。
舗装をめくり修繕

するとともに、２ｔ
車一杯の砂利で埋め
立てられました。

2. 老朽化インフラ対策は重要です

市民の窓口としてお問い合わせ下さい
※お問い合わせ先は表面をご覧ください。

塚本しんすけ 初質問と行政視察の様子塚本しんすけ 初質問と行政視察の様子

地 域 活 動 事 例
あなたと市政をつなぐために頑張る

質 問 概 要

1  自民党会派行政視察

2  経済委員会行政視察

7/29-31 青森、山形・中心市街地、
地域情報発信施設、市民が集う施設

7/8-10 沖縄・戦後 70周年、中心市街地、市場
8/17-19 新潟・モノ作りの振興支援、福祉施設
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